

Deutsche Steptanzmeisterschaft 2009 in Weinheim Rück- und Ausblick bei der Neujaarsfeier der Hemsbacher Penguin Tappers

Hemsbach. „Große Ereignisse 2009 werfen ihre Schatten voraus“. Mit diesen Worten stimmte Klaus Schollmeier, Abteilungsleiter der Tanzsportabteilung des TV Hemsbach, die große Zahl der aktiven Steptänzer und ihre Eltern bei der traditionellen Neujaarsfeier im eigenen Studio ein. Höhepunkt wird die Ausrichtung der deutschen Steptanzmeisterschaft durch die Tanzsportabteilung am 23. und 24. Oktober in der Weinheimer Bonhoeffer-Sporthalle sein. „Wir haben uns nach eingehender Prüfung der Hans-Michelhalle, des BIZ und der Bonhoeffer-Sporthalle entschlossen, die Meisterschaft in Weinheim zu veranstalten. Dort sind die Bedingungen, 600 bis 700 Sportler zu verpflegen sowie über 1000 Zuschauer ohne größeren Aufwand unterzubringen, einfach besser,“ sagte Schollmeier. „Wir freuen uns alle darauf, unseren vielen Fans in der Region, diese herausragende Meisterschaft bieten zu können.“

Schollmeier streifte kurz das abgelaufene Sportjahr 2008, das mit großen Erfolgen sowohl bei den Süddeutschen, Deutschen und Weltmeisterschaften endete. Aber auch die Feier des 20-jährigen Jubiläums, die halbstündige Fernsehsendung des SWR mit den Penguin Tappers, die Einladung zur Welttanzgala des SWR in Baden-Baden, haben gezeigt auf welch hohem Niveau der Steptanz der Penguin Tappers angesiedelt ist.

Die beiden Abteilungsleiter Andrea Mayer und Klaus Schollmeier bedankten sich deshalb bei den vielen Helfern vor und hinter der Bühne, ohne sie wären die vielen Verpflichtungen und Auftritte nicht möglich. „Wir sind eine große Familie und jeder Einzelne hat seinen Anteil an unseren herausragenden Erfolgen“, lobten die beiden Abteilungsleiter alle Anwesenden.

Besonders geehrt mit einem Präsent wurden die zahlreichen Trainer der Abteilung, die bis auf wenige Ausnahmen aus den eigenen Reihen kommen: Rachel Jackson-Weingärtner, Uschy Szott, Jana Menz, Nicole Künzler, Erik Smailus, Saskia Hildebrandt, Larissa Keil, Johanna Fath, Damla Okkali, Monika Höhn, Tanja Mayer, Nicola Bähr, Franziska König, Kristina Engelhardt, Franziska Walter, Kim Soedradjat, Carolin Lange, Stephanie Wind, Svenja Niese, Sina Schollmeier, Lukas Adamik, Laura Engelhardt und Sophia Müller

„Nur durch euren unermüdlichen Einsatz und Ideenreichtum bei der Choreografie der Tänze zählen wir in Deutschland und bei den Weltmeisterschaften zu den Besten,“ meinte Schollmeier unter großem Beifall. Somit hat sich das Erfolgsrezept, dass unsere Cheftrainerin Rachel Jackson-Weingärtner auch Trainingseinheiten für die Ausbildung unserer Trainerinnen abhält, wieder bewährt.“

Bevor der Sturm auf das reichhaltige, und von den Eltern gesponsertem Büffet losging, bedankten sich die Aktiven der Junioren- und Hauptklasse Formationen mit Geschenken bei ihren Trainerinnen und den beiden Abteilungsleitern für ihre engagierte Arbeit zum Wohle der Penguin Tappers.

Große Ereignisse stehen in den kommenden Wochen für die 1. Formation an. Sie haben Auftritte in Luxemburg, im Mannheimer Rosengarten, beim Kinderärzte Kongress in Fulda sowie als einzigem Vertreter Deutschlands am 24. April bei der Gala der Weltbesten Steptänzer in der Stuttgarter Liederhalle vor sich. pfr.